

miércoles 26 de junio de 2024

## Completada la mejora y rehabilitación de 2.500 metros cuadrados de pavimento del camino de la depuradora en El Arenal

Se trata de una actuación llevada a cabo por la empresa municipal Aguas del Torcal que ha contado con una inversión de 35.000 euros. El alcalde Manolo Barón destaca que se cumple así un compromiso con la Asociación de Vecinos del Arenal.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Aguas del Torcal, Antonio García Acedo, informan de la conclusión de una importante actuación de mejora en el conocido como camino de la depuradora, en plena Vega.

Se trata de la adecuación y rehabilitación de un tramo de 2.500 metros cuadrados de superficie, "650 metros lineales sobre los que se ha actuado reponiendo el asfalto y quedando así en perfecto

estado", tal y como confirma García Acedo.

"Es la respuesta a una demanda de los vecinos de la zona, que nos pidieron con insistencia que arregláramos el camino que une el casco urbano de nuestra ciudad con la depuradora de Aguas del Torcal, vial por el que pasan habitualmente muchos camiones con el consecuente deterioro que conlleva", afirma el Alcalde.

